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Résumé: 
Ce travail de thèse vise à étudier la théorie du point fixe. Nous généralisons la notion des applications contractives de type Kannan dans

un espace b-métrique rectangulaire. En utilisant une distance sous-additive, nous étudions l'existence et l'unicité du point fixe. Par la
suite, nous introduisons une nouvelle notion des (φ,F) –contractions dans un espace métrique partiel à valeurs dans une C*- algèbre. En
suite, en considérant un espace métrique à valeurs dans une C*- algèbre, nous introduisons la notion des (φ,F) -contractions, cette
recherche est une généralisation des résultats présentés par Wardowski . Nous étendons ces résultats en proposant de nouveaux
théorèmes du point fixe pour les (φ,MF) contractions dans un espace métrique à valeurs dans une C*- algèbre.
Enfin, nous obtenons des résultats du point fixe pour les contractions dans un espace b-métrique à valeurs dans une C*- algèbre.

Mots clés: Point fixe, ( φ,F), (φ,MF) et α*- contractions,
C*-algèbre, espace (b- métrique, b-métrique rectangulaire et métrique partiel )à valeurs dans une C*- algèbre.

Abstract: 
In this thesis work, which aims to study fixed point theory, we generalize the notion of Kannan type contractive maps in a rectangular b-

metric space. Using a subadditive altering distance function, we study the existence of the fixed point. Then, we introduce a new definition

for (φ,F) -contractions in a C*-algebra valued partial metric space. Also, we introduce the notion of the (φ,F) -contraction and study fixed

point theorems in a C*-algebra valued complete metric space.

This work extends the results of Wardowski within the framework of a C*-algebra valued complete metric space. Moreover, we present a

new fixed point theorems for the (φ,MF)-contraction in a C*-algebra valued metric space. Finally, we introduce the concept of -

contractions in the context of a C*-algebra valued complete b-metric space, especially for multivalued mappings.
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